



Werkschulheim-Schüler Florian Grünbart, Lukas Kendler, Katrin Frimbichler und Daniel Heinz (v.l.n.r.) mit den eigens für das 60-Jahr-Jubiläum geprägten „Felbertalern“.

Foto: Werkschulheim Felbertal/Plenos

ZUM 60-JÄHRIGEN SCHULJUBILÄUM:

Werkschulheimschüler prägen den „Felbertaler“

Schüler bauten eigene Münzprägemaschine

In diesen Tagen feierte das Werkschulheim Felbertal in Ebenau bei Salzburg gemeinsam mit den Absolventinnen und Absolventen der letzten Jahrzehnte das 60-Jahr-Jubiläum. Es gab ein umfangreiches Programm und etwas ganz Besonderes: Speis und Trank wurden mit einer eigenen Währung bezahlt: dem „Felbertaler“. Vier SchülerInnen der 7. Klassen haben gemeinsam mit ihren Handwerkslehrern eine

Münzprägemaschine konstruiert und gebaut, die stolz präsentiert wurde.

So konnte jeder Besucher „Felbertaler“-Geldsäcke im Wert von 25 Euro erwerben. Selbst der Prägestempel für den „Felbertaler“ wurde eigenhändig hergestellt. Insgesamt haben die Schüler rund 75 Stunden an der Konstruktion und Fertigung der Münzprägemaschine gearbeitet.

Infos zur Schule unter www.werkschulheim.at